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为什么联网购货免印花税那么多；我想问问买入股票的印
花税和手续费加起来是千分之多少？-股识吧

一、为什么网上购物的标价总是多那么0.99￥？

岂止是网上购物，超市里的标价不也是这样吗，为了迎合人的心理呗，人们总是感
觉1.99元比2.00元便宜好多。

二、为什么要交印花税

税法规定的，ZF要收就没办法印花税虽然税率低，但是征收范围相当广，早期曾
是财政收入的重要部分，到现在一直延续征收

三、为什么证券公司上的十大股东数据和基金自已公布的不同

因为证券公司公布的是季度的十大股东，比如说，现在是12月份，那你现在看到是
9月份的股东，所以和基金公司自己公布的不一样，如果说，基金公司在10月10号
不在持有这个公司的股票，那你还是不知道，得等到1月份才能在证券公司看到

四、为什么要交印花税，比如说签合同，都盖章。恩手印、到公
证处公正及相关部门备案。印花税是凭证，

所谓印花税就是你已经交税了，给你开个发票，证明一下而已，只不过就像邮票一
样税票好看一点而已。
（因采用在应税凭证上粘贴印花税票作为完税的标志而得名）亲~~~~
希望答案使您满意如果有什么疑问可以追问我 或者 hi我，私信联系我也是可以的
（*^-^*）我将尽快为您解答若您对我的回答满意的话请采纳我最佳！！！最好赞
一下谢谢您的轻轻一次点击是我努力的源泉祝愉快^_^ 谢谢问答团 真诚奉献 ☆☆
☆☆ ☆☆ ☆☆ ★★ ★ ★★ ☆☆ 祝你快乐 ☆☆ ★★ ★★ ☆☆ ☆☆ ★★ ★★
☆☆ ☆☆ ★★ ★★ ☆☆
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五、为什么游戏公司开发一个游戏需要上亿的资金

1.开发一个游戏需要上亿的资金吗？一般情况不需要。
注意，纯开发的话，绝大多数游戏不可能有这么高的成本。
另外，本文说的是美金。
2.那GTA(《侠盗猎车手》)呢？特例！之所以是特例，是因为是人就知道，这个游
戏稳赚，所以才可以砸这么多钱。
3.为什么GTA能花这么多钱？时间＋人力，仅此而已。
GTAV(《侠盗猎车手5》)一共花了5年时间，团队全部加一起上千人。
这么大的规模，只有摇滚之星搞得出来。
用了这么多人，用了这么长时间，而且开发工具极其稳定，人们就是在不停地加内
容，所以才可以有无数种细节。
这些细节都是靠人和时间(等于钱)堆出来的。
4.那一般一个AAA游戏的开发成本到底多少是正常的？一般的情况，成本必须控制
在50M以下，也就是五千万。
超过这个数，想要盈利就很困难了。
那么五千万是什么概念？就是一年半的小团队pre
production，加上一年半的大团队production。
整个production超过两年，风险就很大了，因为花销巨大。
5.为什么超过五千万就快跪了？这里要讨论一下游戏的盈利。
(特指传统游戏，国内的网游、手游不在内)一款游戏售价60刀，这里面真正到开发
商手里的钱，只剩下20刀(其余全被零售商，发行，物流等等剥削去了)，如果是发
行商自己的工作室，可能会达到25刀。
那么保守计算，一个五千万成本的游戏需要卖多少套可以打平？答案是两百五十万
套。
卖到这个数很难吗？只能说不容易。
现在的游戏市场都在拼产品价值，只有做得好的前十名才有钱赚，其他的游戏要么
将将打平，要么亏到死。
那为什么大家都还在做AAA？因为前十名把整个市场的钱基本都赚走了，分到每
一个游戏，利润比十年前大很多，所以大家都拼了命地做质量，要挤进前十。
这就是良性循环。
50M就够了？其实不够，还有一大块没算进来，就是市场推广费用。
GTA之所以成本高也是游戏市场费花得爽气。
但问题是，一般情况市场费用算在发行的成本里面，不做为开发成本核算。
60刀的售价里，除了20刀给开发商，剩下的钱里早就包含在发行的那块蛋糕了。
而且，做为发行商，每年终归需要一定的市场费用，这个费用今年给这个游戏，明
年给那个游戏，没见过哪个发行商一年到头不发游戏的，所以这笔费用终归在那里
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，逃不掉，所以不计算在开发费用里是很合理的。

六、降低印花税后怎么干？

第三，印花税大幅下调对哪些股票后期最好。
大家应该知道，印花税上调为什么会让那么多个股跌停，原因很简单，对倒成本大
大提高，不好炒了。
那么现在，印花税回到了千分之一，概念股炒作肯定会进入一个新的热潮。
因此，具有实际概念的股票将再次进入春天。
特别是超跌的具有实际改变并有业绩预期的个股，将极具爆发性。
第四，这次反弹能到多少点。
可以这么说，若后面还有配套措施，可以放胆向上看5000点了，若没有暂时放低点
4500点。
但笔者个人认为，既然一周内可以出俩利好，那么后面就会有相应的配套措施。
而且这些利好已经是多部门联动，这就会使行情发生质变。
第五，什么时候调仓换股。
4000点之前若没有特别有把握的选项不要刻意调仓换股，绝大部分个股在4000点之
前都是恢复性上涨，幅度都差不多，如若盲目追高反而折了利润。
那么什么时候因该调仓换股呢？在第一波行情力度衰竭时，一般这个时候会有一波
洗礼沉淀，这个时候个股是否好，热点在哪里就逐渐浮现了，那个时候是找热点换
股的最佳时机。
最后，对于管理层这样的决心表示赞赏和欢迎，应该热烈鼓掌！虽然这些来得有点
晚了，但来了就是好的，就应该鼓励，应该获得掌声。

七、

八、我想问问买入股票的印花税和手续费加起来是千分之多少？

上海和深圳的不一样股票交易费用表 收费项目 深圳A股 上海A股 印花税 1‰ 1‰
佣金 小于或等于3‰ 起点：5元 小于或等于3‰ 起点：5元 过户费 无
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1‰（按股数计算，起点：1元） 委托费 无 5元（按每笔收费） 结算费 无 无
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